

Insgesamt sechs Teams bei der Dorfmeisterschaft am Start



Die neuen Dorfmeister (v.l.) Holger Baierl, Karin Schubert und Alois Pauli mit ESC-Vorsitzendem Dieter Kappl. – Foto: ESC Bärnzell

Bärnzell. Die diesjährige Dorfmeisterschaft im Sommer-Stockschießen unter der Regie des ESC Bärnzell wurde diesmal witterungsbedingt in der ESG-Halle Zwiesel ausgetragen. Die 18 Aktiven und Hobbyschützen wurden zu zu sechs Dreierteams zusammengelost und kämpften in einer Doppelrunde um den begehrten Wanderpokal.

Den Titel holte sich die Mannschaft mit Karin Schubert, Alois Pauli und Holger Bayerl mit 14:6 Punkten. Der zweite Platz ging aufgrund der besseren Stocknote an Christl Käser, Gabi Bayerl und Heinz Wallner (12:8 Punkte/ Note: 1,372) vor Alexander Gruber, Helmut Weinberger und Dieter Kappl (12:8/1,000). Die weiteren Platzierungen: 4. Dieter Paukner, Max Hannes, Alfred Kappl (11:9); 5. Benjamin Bayerl, Hans Bayerl, Werner Schmid (10:10); 6. Daniel Maier, Heiko Döringer und Michael Käser. – red